
INFORMATIONS MUNICIPALES

 3ème trimestre 2024

INFOS MUNICIPALES
Le mot du Maire.

Jacques Raynal nous a quittés.
Conseiler municipal des jeunes.
Animaux errants, stationnement.
Utilisation du stade de  Kervallon.

Mots des élus minoritaires...

LA VIE DE LA COMMUNE
GR62, ancien prebytère.

LUSINE a 30 ans.
Ouverture “Auprès d’Angèle”. 
et “Le mouton dans l’herbe”.

Foire à la bière.
Résidence d’artistes à Kervallon...



Édito

Nos poubelles

A la une

Chers habitants de notre commune,

Choisir le sujet d’un éditorial dans les circonstances actuelles n’est pas chose aisée. Nous répétons depuis le 
numéro un que son but n'est pas d'exprimer des opinions politiques et nous respecterons cet objectif. 
Cela devrait s’appliquer à nos amis de l’opposition qui sont très fort en donneurs de leçons et faiseurs de procès 
d’intentions.  

Une fois de plus nous laisserons à votre jugement l’appréciation des allégations qu’ils font. 

-

ceux qui les ont en charge.

Malgré le temps de nombreuses animations se sont déroulées depuis la dernière édition de notre bulletin et le 
programme de l’été est riche sur l’ensemble du territoire de la communauté de communes.

les supporter activement dès la rentrée, la journée dédiée à toutes les associations se déroulera cette année à 
Marcillac le 7 septembre.

aux exercices précédents, ce projet est établi à l’échelle de la communauté de communes, et donc doit être 
regardé dans son ensemble. Il fait aussi faire face aux nombreuses règles imposées par l’État et par de nom-
breuses organisations extérieures au territoire mais également aux nouvelles règles imposées par le dérègle-

nécessaire.

Dans le même domaine nous devons indiquer à l’État les zones que nous envisageons pour développer les éner-
gies renouvelables. Pour ce faire la communauté de communes a lancé une concertation que vous trouverez sur 
son site internet (https://cc-conques-marcillac.fr/concertation-aper/). Nous vous invitons très vivement à parti-
ciper à cette concertation.  Ayons de l’ambition pour Marcillac-Vallon il le mérite.

Votre Maire Jean-Philippe Périé

Lâcher de ballons durant la fête de la Saint Bourrou.

Nous les voulons près de 
chez-nous mais en même temps 
pas trop. 
Nous les voulons propres mais ne 
sommes pas toujours très 
soigneux dans leur usage. Si la 
première ouverte est pleine, nous 
ne regardons pas forcement la 
seconde. Vous avez compris nous 
parlons des poubelles. En agglo-
mération le problème est encore 
plus crucial qu’en campagne et 

-
ver ! La carte jointe vous rappelle 
les points de collecte dans et 
autour du bourg

Tr



Jacques Raynal nous a quittés

Guichet Entreprise

Au nom de l’ensemble des élus de la commune de Marcillac-Vallon nous 
voudrions rappeler les di�érents projets que le docteur Jacques Raynal a 
portés tout au long de son engagement d’élu. 
Une longue carrière de médecin lui a permis de connaître notre Vallon et 
plus particulièrement Marcillac et ses habitants.

D’abord conseiller municipal (de 1985 à 2001) durant les mandats de Mon-
sieur Joseph Monestier il a été élu maire en 2001 ; il le restera pour deux 
mandats jusqu’en 2014. Tout au long de ses deux mandats de maire il a 
œuvré comme vice-président de la communauté de communes 
Conques-Marcillac, nouvellement créée.

Ceux qui ont travaillé avec lui mentionnent son humanité et sa sensibilité 
dans l’exercice de ses fonctions.  
La gendarmerie avenue de Malviès et l’école maternelle impasse des Chè-

nevières ont été étudiées et �nalisées durant son mandat.

Marcillac-Vallon a subi en 2003 des inondations importantes avec des dommages signi�catifs dans le bourg et 
sur la dalle de couverture du Cruou auquel il a dû faire face avec l’ensemble de la population, des élus et du 
personnel communal. Il en est résulté la mise en place d’un plan communal de sauvegarde. 
Nos chapelles et églises ont vu des travaux d’entretien de vitraux, de retables, de bancs, de peintures ou de réno-
vation de l’orgue de l’église de Marcillac. 

En matière d’urbanisme, le plan d’occupation des sols est devenu plan local d’urbanisme et des acquisitions / 
cessions de terrains ont été réalisées pour la création du lotissement des Plancats. 
Des voiries ont été réparées créées ou reprises comme celles de l’avenue des Prades, des rues du faubourg et des 
voieris du lotissement du Puech. Des améliorations ont été apportées au complexe sportif de Kervallon.
 
Dans le domaine scolaire et associatif des conventions, ont été signées avec l’école des Prades et l’association le 
Créneau pour l’accueil périscolaire et comme centre de loisirs. La commune a acquis le local qui servira de Relais 
d’Assistante Maternelle. La bibliothèque qui était sous gestion associative a été reprise en gestion communale.
Comme vous le voyez les réalisations ont été nombreuses et variées dans tous les domaines. 

Nous adressons au nom de tous les élus, du personnel communal et communautaire nos plus sincères condo-
léances à toute sa famille et à ses proches.
 

Dans le même esprit que la Maison du Territoire qui o�re à tous les citoyens 
de très nombreux services dans un même lieu, la communauté de com-
munes Conques-Marcillac a été sélectionnée par l’État pour démarrer une 
expérimentation d’o�res de services à destination des entreprises qu’elles 
soient nouvelles ou bien anciennes. Les o�res d’accompagnement sont 
nombreuses :
     Création, reprise, transmission, cession...
     Développement, innovation, international...
     Solutions de �nancement, conseils entreprises en di�culté, impôts...     
     Energie, immobilier, implantation, autorisations...
     Ressources humaines et attractivité,
     Numérique,
     Responsabilité sociétale et environnementale.

Contacts:  Maison du Territoire. 
28 avenue Gustave Bessières -12330 Marcillac-Vallon
www.cc-conques-marcillac.fr       -     05 65 71 86 20

contact@cc-conques-marcillac.fr



GR 62
Itinéraire de Grande Randonnée GR®62 Rodez-Conques, sur les pas de Pierre Soulages

La genèse d’un projet fédérateur
Depuis les années 70, le GR® 62 débute son itinérance à Meyruéis pour rejoindre Millau, le plateau du Lévézou, 
Rodez jusqu’à Conques.

En 2020, pour assurer le maintien de l’homologation en GR®, les deux O�ces de Tourisme (Conques-Marcillac et 
Rodez Agglomération) se sont mobilisés, autour du Comité Départemental de la Randonnée Pédestre, et en lien 
avec la Communauté de Communes Conques-Marcillac, Rodez Agglomération, les neuf communes traversées 
(Sainte-Radegonde, Le Monastère, Rodez, Onet-le-Château, Salles-la-Source, Marcillac, Mouret, Nauviale et 
Conques-en-Rouergue), pour requali�er le tronçon Rodez-Conques (au départ d’Inières). Un travail de fond 
important a été nécessaire : évolutions du tracé, protection juridique des chemins en lien avec les services du 
Conseil Départemental, présentation du projet en commissions d’homologation régionale et nationale (FFRan-
donnée), recherche de �nancements, balisage, rédaction du topoguide, communication.

Un projet d’itinérance douce au béné�ce d’un territoire
Ce projet structurant relie deux Grands Sites Occitanie, Rodez et Conques, deux territoires déjà engagés dans un 
partenariat culturel (Route Soulages). Il répond aux nouvelles attentes des visiteurs en mêlant autant la décou-
verte des paysages que celle du patrimoine culturel et des savoir-faire locaux au travers d’une itinérance douce.
Il favorisera le développement d’une économie touristique tout au long de l’année pour les hébergements, 
restaurants, artisans d’art, producteurs, sites de visite, commerces, services…

Un projet plébiscité par des partenaires publics et privés
Pour sa mise en œuvre, le projet, piloté par l’O�ce de Tourisme communautaire Conques-Marcillac, a béné�cié 
des aides �nancières :
    • De la Région Occitanie/Pyrénées Méditerranée dans le cadre du dispositif Dotation Innovation Expérimenta-                    
      tion porté par le PETR Centre Ouest Aveyron : 14298 €
    • Du Département de l’Aveyron : 9190 €
    • Du Crédit Agricole Nord Midi-Pyrénées
      (Fonds de Développement d’Initiative Locale) : 2000 €
    • Des Caisses locales Groupama : 1000 €

Un topoguide di�usé au niveau national
Ce GR® de 76 km peut se faire à la carte, le temps d’un 
week-end, sur 3 à 5 jours, voire une semaine pour prendre 
le temps de découvrir les paysages et le patrimoine local 
en s’arrêtant plus longuement dans les hébergements 
disséminés sur le parcours (56 de Rodez à Conques).

Le topoguide est di�usé en France via le réseau de di�u-
sion de la FFRandonnée (Maisons de presse, librairies…). Il 
est en vente dans les O�ces de Tourisme de Conques, 
Marcillac et Rodez Agglomération, au prix de 12,40 €.

Une actualité qui séduit fortement les médias 
Depuis l’inauguration le 4 avril dernier, nombreux sont les 
médias qui sollicitent l’O�ce de Tourisme pour un article 
ou un reportage  : Le Nouvel Obs, Le Routard, Magazine 
Version Fémina, Magazine Elle, Figaro Magazine…

Informations
O�ce de Tourisme Conques-Marcillac : 

www.tourisme-conques.fr 
05 65 71 13 18 / 05 65 72 85 00



Point sur l’avancement des principaux travaux.

Intérieur : les principaux réseaux de chau�age, électricité et plomberie 
sont en place, les raccordements seront faits plus tard. Les cloisons et 
l’isolation thermique et phonique (si besoin) des di�érentes pièces sont 
en cours d’installation.

Au rez-de-chaussée, la dalle a été coulée, cette opération étant préa-
lable à l’installation de l’escalier intérieur programmée dans la seconde 
quinzaine de juillet. Cela permettra l’accès aux étages. Les murs du 
rez-de-chaussée resteront en grande partie en pierre apparente, le but 
étant de conserver au maximum au bâtiment, son caractère d’origine.
Dans les étages, les parois auront un aspect plus moderne car le bâti-
ment doit répondre à des critères environnementaux et fonctionnels.

Extérieur : Le crépi du bâtiment est fait sauf le bas de certains murs côté 
jardin, pour éviter de le salir pendant les aménagements des abords.
Les murs du jardin et les escaliers sont en cours de construction. Vien-
dront plus tard les cheminements exterieurs et la rampe accès aux 
personnes à mobilité réduite.
L’échafaudage a disparu (démonté), la grue, devrait rester sur site 
encore un peu.

À ce jour, le calendrier prévisionnel des travaux est globalement respecté.

    

Ancien presbytère

Animaux errants

Brèves

Ce lieu dont les fonctions vont être di�érentes de celles d’origine mérite de 
recevoir un nouveau nom. En e�et, il accueillera a minima, l’école de 
musique communautaire, la bibliothèque municipale et l’Harmonie, son 
jardin aménagé pourra recevoir di�érentes manifestations.
Nous proposons que chaque Marcillacois(e) puisse proposer un nom.
Pour cela il su�ra de déposer votre proposition sur papier libre à la mairie, 
soit au guichet soit dans la boite aux lettres, en inscrivant votre proposi-
tion et si vous le souhaitez vos coordonnées jusqu’au 30 septembre.

Un nom pour l'ancien presbytère

Les services municipaux sont régulièrement appelés, essentiellement la nuit, pour trouver le propriétaire d’ani-
maux en divagation le plus souvent vaches, ânes, chevaux ou bien chiens.
Nous allons dans les prochaines semaines appeler les propriétaires d’animaux de ferme pour constituer une liste 
avec des numéros de téléphone qui pourront être appelés car une évasion peut parfois arriver !
Á titre de rappel, tous les animaux doivent rester sous contrôle et les dégâts causés incombent bien évidemment 
au propriétaire.
Ceci s ‘applique également aux chiens qui doivent être tenus en laisse même sur les chemins. L’e�et surprise 
causé par un animal en liberté, peut parfois entraîner des réactions vives d’enfants ou bien d’autres chiens qui 
eux sont en laisse. Cette contrainte est également valable la nuit !
Ne rappelons pas qu’il est nécessaire de ramasser les déjections de son animal !

Ruisseau
Début juin nous avons vu arriver au �l du Cruou des branchages qui manifestement provenaient d’un élagage 
réalisé en amont.
Nous vous rappelons que ce type de comportement peut-être nuisible à l’ensemble de la communauté. En e�et 
ces dépôts peuvent créer des embâcles dont nous n’osons parler des conséquences !



Le mot des élus minoritaires

Débroussaillement

-

La sentence est tombée avant toute concertation

Nous évoquions dans notre chronique du mois d’avril la nécessité d’engager une ré�exion sur une stratégie de 
gestion du parc immobilier dégradé de notre commune a�n d’avoir une vision globale et collective.
Quelques jours après la parution de notre article, les résidents de l’ancienne gendarmerie, située rue Gustave 
Bessière, recevaient un courrier de M. le Maire leur faisant part de sa volonté de vendre cet immeuble.
Le débat n’aura donc pas lieu! On peut penser que cette ré�exion a eu lieu au sein de l’équipe majoritaire, mais 
compte tenu du peu d’informations transmises, tout nous laisse penser que cette décision a été prise unilatéra-
lement.
La gestion des a�aires communales est bien loin de s’inscrire dans la démocratie participative promise lors de la 
campagne. Aucun débat en conseil municipal, aucun plan de rénovation des bâtiments communaux si ce n’est 
une gestion au «coup par coup» avec une priorité donnée à la vente à des investisseurs privés. On nous parle 
d’une évaluation à 250 000 euros ? Qui l’a faite ? Comment ? Quand ?
On comprendra également qu’une telle décision laisse les résidents de cet immeuble (particuliers ou associa-
tions) avec quelques interrogations sur les possibilités de relogement. A ce jour, aucune alternative n’aurait été 
évoquée.
Avec une telle transparence les élus minoritaires se prononceront contre la vente de ce bâtiment.

Pourquoi une telle précipitation ? Sûrement une volonté d’améliorer les comptes en inscrivant dès cette année 
2024 cette recette de vente exceptionnelle. En e�et, l’excédent du résultat cumulé 2023 est de 367 000 €, alors 
qu’il était de 650 000 € en 2020. Rappelons ici que cette somme ne doit pas être inférieure pour faire face au 
paiement des charges de la commune.
Les 2 augmentations successives du taux de taxe foncière sur les propriétés bâties  de 39,25% (2022) à 40,04% 
(2023) puis 41,23% (2024), avec un objectif d’atteindre 42,45% (2025), n’apportent apparemment pas assez de 
deniers à notre commune qui en a bien besoin. En tout cas, la stratégie adoptée par la municipalité est de s’allé-
ger de biens communaux et d’augmenter les taxes des propriétaires.

Jérôme FRANQUES - Nathalie GELY -  Didier LAURENS - Bruno SELAS

Une nouvelle obligation d'information sur le débroussaillement

Les propriétaires de biens immobiliers de Marcillac-Vallon doivent déjà 
fournir un certain nombre de diagnostics lors de la vente d'un bien immo-
bilier ou de la mise en location. À compter du 1er janvier 2025, s'ajoutera 
une mention concernant les obligations de débroussaillement pour les 
biens situés dans les zones à risque. Ce document devra être remis : 
   - Aux locataires : lors de la première visite du logement et annexé au bail.
   - Aux acquéreurs : lors de la première visite du logement et annexé à la     
     promesse de vente, à l'acte de vente ou au contrat préliminaire en cas  
     de vente en l'état futur d'achèvement.
Cette mesure vise à renforcer la prévention des incendies de forêt et de 
végétation (décret du 29 avril 2024).

   Utilisation du terrain de Kervallon
Depuis de nombreuses années et durant les périodes scolaires et heures d’enseignement le terrain stabilisé de 
KERVALLON est réservé au collège Pierre Soulages qui paye pour cela une indemnité d’occupation.
La cohabitation se passait bien sans trop d’intrusion sur ce terrain durant les horaires réservés ; ce n’est doréna-
vant plus le cas et peut entrainer des problèmes de sécurité notamment avec des chiens en liberté ou bien des 
promeneurs à vélos sans compter la distraction pendant les heures d’enseignement.
A�n de ne pas être contraints à des mesures répressives, nous vous demandons de ne pas traverser le terrain 
durant les horaires de cours même s’il vous semble inutilisé.



Conseil Municipal des Jeunes

Les évènements se bousculent en cette �n de mandat : entre la visite 
citoyenne de l’Hôtel du Département, la participation de nos jeunes 
aux élections législatives, le moment convivial lors d’une soirée festive 
�n juin, et la cérémonie du 14 juillet…
Une visite guidée de l’Hôtel du Département, a permis d’appréhender 
le rôle et le fonctionnement de cette entité à travers ses compétences 
et ses missions et de découvrir le bâtiment, ancien hôtel particulier 
construit au XVIIIème siècle, 
Nous en pro�tons pour remercier tout particulièrement notre guide, Lionel Sucret, travaillant à la Mission 
Jeunesse et Innovation du Département, ainsi que nos deux conseillers départementaux du canton Vallon,  
Nathalie Dugast et Sylvain Cou�gnal.
Une autre expérience très enrichissante est la participation en tant qu’observateur lors des élections législatives 
derrière un bureau de vote, ou spectateur au plus près du dépouillement.

En guise de mini bilan, durant ce mandat, nous pouvons citer la création du logo du CMJ, la réalisation des range 
vélos, des composteurs, la participation au village �euri, la table de ping-pong au jardin public, la décoration de 
noël, les présences nombreuses à tous les dé�lés, le passage piéton à Bellevue...
Ce mandat a été sous le signe de la bonne humeur et de l’écoute, et nous tenons  à remercier chaque jeune de 
leur implication à la vie de la commune durant ce mandat.
 
Le mot de la �n leur revient tout naturellement lors d’un échange joyeux autour d’un bon repas ensemble !
Oscar marque son intérêt à cette aventure en soulignant « la façon d’avoir été élu à travers de vraies élections ! ». 
Bixente approuve cette remarque, en rajoutant que « la visite de l’hémicycle départemental était trop bien ». Leïa 
partage cet intérêt à cette visite.
André a une pensée pour « Marie-Françoise Simon (qui a déménagé), qui nous apportait beaucoup de bonnes 
choses à manger ! ». Idem pour Clément qui nous dit « c’était trop cool les gâteaux et les pizzas ! ».
André rajoute que « certains petits projets se sont mis en place et c’est très grati�ant, type composteur ».
Pour reprendre le �l de leurs souvenirs tout récents, Marion insiste en disant que « c’était très bien d’échanger 
avec les habitants, notamment sur nos projets de décorations et de village �euri ».
Arsène reconnait « que nous avions beaucoup (trop) de projets, nous avons quand même réussi à en réaliser et 
ça, c’est super !».
Jules C. et Lola considèrent que «  c’est 
une chance d’avoir participé à cette 
aventure et qu’on a appris pleins de 
choses ». Yara acquiesce aussi en ce sens.
Basile tient à souligner «  la bonne 
ambiance entre nous » et « l’importance 
du rôle de citoyen ».
Jules R. est super content « pour la table 
de ping-pong ! ».
Soline a trouvé « très intéressant d’ap-
prendre la vie de la commune, et  d’être 
mélangé entre école publique et école 
privée ».

En�n, Baptiste tient à nous dire que « de 
dé�ler, c’était très bien, mais la gerbe à 
porter est trop lourde !! ».

La �n de mandat approche pour notre deuxième conseil municipal des jeunes…



LUSINE fête ses 30 ans

Retour sur la Saint Bourrou

L'association LUSINE de Marcillac Vallon a été créée il y a 
trente ans par un groupe de passionnés d'art et de culture 
qui souhaitaient o�rir un espace de création et d'expres-
sion aux habitants de la région. Depuis sa création, l'asso-
ciation a proposé un grand nombre d'ateliers et de cours 
diversi�és, de la danse au cirque en passant par le land art 
ou le théâtre... , développé de nombreux projets artistiques 
et culturels, en collaboration avec des artistes locaux et 
internationaux. 

LUSINE propose régulièrement des expositions d'art, des 
spectacles de théâtre, de danse et de musique, des ateliers 
de pratique artistique, des résidences d'artistes, des confé-
rences et des événements festifs. Au �l des ans, LUSINE est devenue un véritable lieu de vie culturelle où se 
croisent amateurs d'art, artistes en herbe et professionnels du secteur. L'association a su créer un véritable 
écosystème artistique dynamique et ouvert à tous, favorisant les échanges, les rencontres et les collaborations 
entre les di�érents acteurs de la scène culturelle locale.

Un retour sur la fête de dimanche
Dimanche 30 juin, sur le site de Beausoleil, LUSINE a sou�é ses 30 bougies ! 
Une journée qui a permis de réunir adhérents et curieux. Au programme ? Des ateliers ouverts toute la journée, 
un bal trad, un apéro concert, un espace témoignage et rétrospective sur cette association, textes poignants, 
photos retraçant les travaux e�ectués par les bénévoles pour transformer le lieu en ce qu'il est aujourd'hui, 
photos souvenirs de spectacles, une tapisserie collective...  de joyeux échanges et des pas de danse ! Et bien sûr, 
des gâteaux à partager ! Ce dimanche, le soleil était dans nos cœurs ! Un dimanche réjouissant qui a permis de 
redire l'importance de créer ensemble

Une invitation à nous rencontrer
Si vous souhaitez échanger avec les intervenants et peut être trouver une activité pour la rentrée prochaine, 
vous pourrez rencontrer l’ensemble de notre joyeuse équipe lors de la journée des associations à Marcillac-Val-
lon le 7 septembre et au Marché de Marcillac, le dimanche 8 septembre au matin. 

                                   Pour plus d'information: www.associationlusinemarcillacvallon.com
 

Une belle fête qui s’étale maintenant sur plus de 3 jours avec des o�res destinées à tous les publics de tous âges. 
Nous devons remercier tous ceux qui l’ont permise et ont œuvré depuis plusieurs mois. Au risque d’en oublier 
certains il faut mentionner le comité des fêtes, l’ensemble du personnel communal, l’Harmonie, l'Eschansonne-
rie, les commerçants et aussi les élus.

Un beau lâcher de ballons sur la place de l’église le 
samedi après-midi pour ouvrir la fête jusqu’aux célébra-
tions du lundi qui n’ont pu se dérouler en extérieur en 
raison de la météo. De la musique, du traditionnel 
(tripous), des jeux, la fête foraine, un excellent repas le 
dimanche….

Mais une telle fête ne peut être agréable à tous : certains 
trouvent le bruit excessif, les tenues de notre jeunesse 
ne sont pas toujours en accord avec la météo, les habi-
tuels excès de boissons, la confusion de ruelles avec des 
toilettes publiques. Tout cela n’est ni nouveau, ni propre 
à notre fête mais doit rester contenu de façon que la 
bonne tenue de la St Bourrou soit préservée et qu’elle 
puisse perdurer. Longue vie à la St Bourrou !



Auprès d'Angèle

Foire à la bière

Audrey Besson ouvre à Marcillac-Vallon l’hôtel-restaurant « Auprès d’An-
gèle », en hommage à sa grand-mère cuisinière Angèle Bras

Audrey Besson, Aveyronnaise de 38 ans bien déterminée, a imaginé cet 
hôtel-restaurant avant tout comme un hommage à sa grand-mère, 
Angèle Bras, véritable source d’inspiration, et mère de Michel Bras et 
grand-mère de Sébastien. Elle tenait elle-même un établissement de ce 
type et Audrey a noué dans son enfance une relation a�ective très forte 
avec elle. Alors quand la mairie de Marcillac-Vallon, qui souhaitait un 
projet vivi�ant pour sa commune, a mis en vente cette ancienne Trésore-
rie, en plein centre du village, Audrey a décidé de se lancer dans l’aven-
ture.  « Je l’ai conçu comme un lieu qui ne doit pas intimider, dans lequel 
on n'hésite pas à entrer », con�e-t-elle. Le bâtiment originel a été réhabili-
té de fond en comble et du sol au plafond. Dans les étages sont situées les 
6 chambres d’hôtel qui portent toutes un nom de �eurs, pivoine, myoso-
tis, lilas ou glycine.
La cuisine ? « Elle est dans le même jus. Une cuisine de bon sens, réalisée 
avec subtilité et justesse à base de produits locaux sains - dont nous four-
nissons la liste et les adresses - et d’ingrédients simples, des « petits riens » 
qui peuvent prendre tout leur éclat entre les mains de nos cuisiniers  », 
revendique la maîtresse de maison. Pour piloter la restauration, un couple 
à la petite trentaine qui se complète à merveille : Guillem, Catalan de 
talent jadis recruté par Sébastien Bras au Suquet, à Laguiole, puis passé 
par la Halle aux grains, à Paris, tout comme Zoé, pâtissière douée, prête 
aussi à plonger dans ce nouveau projet de restaurant et de vie enthousias-
mant. Guillem et Zoé ont très vite commencé à se lier avec le meilleur des 
artisans et producteurs locaux pour sourcer leurs produits. « Pour la carte 
des vins, c’est simple, nous avons pris le parti de réunir tous les vignerons 
du Vallon, dans notre carte des vins », explique Audrey.
« Auprès d’Angèle », espère aussi pouvoir béné�cier d’un emplacement 
touristique privilégié lié à Pierre Soulages, dont l’art puise ses origines 
dans l’histoire et les paysages du Rouergue. Créé cette année, le chemin 
de randonnée GR 62 « Sur les pas de Pierre Soulages » passe par Marcil-
lac-Vallon. Tout comme la route touristique qui porte également son nom 
et relie ses sites majeurs de Rodez à Conques. Au carrefour de ces 
chemins, l’hôtel-restaurant entend o�rir une pause au sein du village de 
Marcillac-Vallon.

www.aupresdangele.fr

Organisée par l’association « Lou Bringaïres », la foire s’est tenue à la salle 
des fêtes en raison du mauvais temps. Le groupe « Spartak Méthanol » a 
animé la soirée en chantant et faisant danser les participants à la fête.
En achetant un verre à l’entrée, chacun pouvait ensuite déguster les bières 
proposées par les huit producteurs présents.
Le repas, quant à lui, était assuré et servi par les seize bénévoles de l’asso-
ciation qui proposaient un menu moules/frites et dessert, arrosé de bière 
et de boissons non alcoolisées pour les plus jeunes.
Ce repas a eu du succès puisque les participants ont consommé 160 kg de 
moules et 100 kg de frites.
Selon l’association, il a été enregistré au moins 500 entrées.



Le mouton dans l'herbe

Collège Pierre Soulage

Une nouvelle enseigne s’installe à Marcillac-Vallon et vient enrichir l’o�re 
commerciale de notre commune. 

La boutique "Un mouton dans l'herbe" est une initiative de Laurence Vidal 
Mériot, �leuse et teinturière de laines.
L'association "Un mouton dans l'herbe" a été créée dans le but de contri-
buer à o�rir un cadre propice aux artisans et producteurs locaux et leur 
donner plus de visibilité.
C'est une boutique collective regroupant actuellement 16 artisans et 
producteurs du Vallon.

Elle est située 10 place de l'église à Marcillac et est ouverte les jeudis, 
vendredis, samedis de 10h à 18h30 et les dimanches de 10h à 13h.

Le lieu dispose d'un petit bar qui permet de se retrouver dans le patio, la 
terrasse ou à l’intérieur avec des limonades, sirops, thés, tisanes, issus de la 
production locale et d'y boire de bons cafés venus de pays qui font rêver.

 On y trouve la laine de Laurence Vidal Mériot, l'herboristerie et de la gem-
mothérapie de Patricia Lacombe, les produits au safran de Fabienne Laville, 
les bouquets de moisson de Lydie Banquart, les gravures à l'encre de Christelle 
Puech, les dessins d'Eliott, les cartes et les livres de l'astologue Coralia Mira, 
la literie artisanale de Guillaume Jouin, la vannerie de Clara Pigeon, les 
planches à découper de May Desoindre et Baptiste Bouat, le bois tourné de 
Guillaume Atrux, les tableaux avec des galets de Françoise Delagnes, la 
décoration et les boucles d'oreilles en origami de Marie Felzines, les pote-
ries "al-terre" d'Anne Laure Bérodier, les vitraux d’Émilie Séguret et les 
bijoux de Cécile Metge.

Elle propose un espace dédié pour des ateliers, conférences ou expositions. 
N'hésitez pas à proposer vos animations et à vous inscrire à la lettre d'info 
de la boutique pour avoir la programmation.

Mail : unmoutondansl'herbe@gmail.com
Facebook : un mouton dans l'herbe

Instagram : Instagram.com/un.mouton.dans.l.herbe/
Contact : Laurence Vidal Mériot 06 95 30 69 50

Résidence d’artistes au collège Pierre Soulages

Dans le cadre du programme éducatif et culturel du Départe-
ment « Résidences d’artiste(s) en collège », le collège Pierre Sou-
lages a accueilli le trio Albada pour intervenir auprès des élèves 
de quatrième option Occitan. Le groupe Albada est un trio 
polyphonique de chant traditionnel occitan, mêlant répertoire 
et création originale.

Les élèves ont ainsi pu s’initier aux di�érentes étapes de la créa-
tion.  Ils ont ensuite restitué leur travail lors d’un concert à la salle des fêtes en présence des élèves de sixième et 
du cours moyen de l’école Jean Auzel. 

Cette restitution a été précédée par une démonstration du trio Albada.
La profondeur de leurs textes montre à quel point notre jeunesse est sensibilisée aux thèmes d’actualité de notre 
monde. Avec leur cœur et avec beaucoup de justesse, ils ont su transcrire les sujets qui les marque.



Cela s'est passé ce trimestre

A.G. ADMR Chorale Saint Joseph

Concert des fanfares

Fabrication de bombes à grainesCérémonie du 8 mai

Restitution de la résidence 
d'artistes du collège P. Soulages

Fête de la musique à l'EHPAD

Rallye VTT Jean Auzel

Concert de l'école de musique

Aménagement 
de l'accueil du tennis

Tournoi de ping-pong Kermesse Saint Joseph



Naissances

LAVIGNE 
épouse FOULCHE Michèle, Georgette, Raymonde

29 mars - Salles-la-Source

QUNITARD Pierre, Emile, Louis
30 mars - Marcillac-Vallon

PAUL-VICTOR Marie-Rose
2 avril - Marcillac-Vallon

BONY veuve ANDRIEU Denise, Marthe, Maria
29 avril - Salles-la-Source

BEDOS veuve BROS Odette, Berthe Rose
19 juin - Marcillac-Vallon

GADAIX 
épouse SOULIE Jeannine, Marie, Pauline, Elise

21 juin - Marcillac-Vallon

Décès

NANTON Emile, Alban
27 mars   - Rodez

toutes les informations utiles 
sur la commune et les environs 

Gendarmerie COB de Marcillac -12330

Marcillac-vallon-12330

Téléchargez gratuitement

l'application Panneau Pocket

et inscrivez les deux liens :

MairieMairie
Courriel : mairie@marcillacvallon.fr

Site internet : marcillacvallon.fr 

Téléphone 05 65 71 72 25
Permanence des élus :  sur rendez-vous.

Juillet
Dimanche 14 :
Cérémonie et dé�lé à partir de 17h (En présence 
de M. Charles GIUSTI, préfet de l'Aveyron).

Repas champêtre sous les platanes.
Lou Bringaïres (si pluie : Salle des fêtes).
Mercredi 17 : Don de sang : EFS Maison du don.
Samedi 27 : Quine - Pétanque Marcillacoise.

Août
Vendredi 2 : Concert d’été : Harmonie.
Mercredi 7: Concert Les Amis de Foncourrieu.
Vendredi 9 : Foire aux vins.

Septembre
Vendredi 6 : Apéro Concert : Lou Bringaïres;
Samedi 7 : Journée des Associations. 

Agenda des manifestations Stationnement

Directeur de publication J.P. PERIE : Conception réalisation : Coup de Pub - Valady.  Imprimé sur papier issu de forêts gérées durablement. Tous droits réservés

Etat civil

N'oubliez  pas de communiquer  les  dates
de vos événements à la  mair ie  pour 

qu'el les  soient  présentes dans l 'agenda

Pour notre confor t  et  notre sécurité collective,  
le stationnement et la vitesse sont réglemen-
tés dans le bourg de Marci l lac-Vallon.
Le stationnement en dehors des zones maté-
r ial isées est  interdit .  Des tolérances existent 
en soirée et pour des périodes très cour tes.
Des zones bleues à durée l imitée à 2 heures ou 
20 minutes existent permettant à tous,  un 
accès rapide aux commerces et ser vices.
Des park ings de proximité total isant plus de 
500 places sont à moins de 5’ de marche ;  i ls  
permettent un stationnement plus long.
Les ser vices de la Gendarmerie Nationale sont 
en charge du respect de ces règles.

ZONE  DE
STATIONNEMENT

RÉGLEMENTÉ

2 heures
MAXIMUM

Pour le stationnement de longue durée
privilegiez les parkings périphériques

(salle des fêtes, pont rouge, les prades, le cambou )
 


